

DIMANCHE 24 SEPTEMBRE 2023
25^e dimanche du Temps ordinaire

Samedi 23
16h

25^e dimanche du temps ordinaire
Paul et Aline Rouleau — sa famille
Janine Hurteau — sa famille
Marc-André Imbeault — famille et amis
Simon Charbonneau — Chevaliers de Colomb-Conseil 8585
Thérèse Carrier — famille et amis

Dimanche 24

9h
10h30

Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé
Rambert Crepault — Lise et Brendan Clarke
Antoinette et Henri LaRose — leurs enfants
Pierrette Fortin — famille et amis
Dr Yvan Marcotte — son fils François
Lucette Tassie — famille et amis



Lundi 25

9h

Temps ordinaire

Marc Schnupp — son épouse Lucette et la famille

Mardi 26

**Saints Jean de Brébeuf, Isaac Jogues, prêtres,
et leurs compagnons**

9h

Action de grâces — Françoise Potvin

Mercredi 27

9h

Saint Vincent de Paul

Fernand Piché — famille et amis

Jeudi 28

9h

Temps ordinaire

Solange Shank — la succession

Vendredi 29

9h

Saints Michel, Gabriel, et Raphaël, Archanges

Florian Brisson — sa fille

Samedi 30

16h

26^e dimanche du temps ordinaire

Gabriel et Itha Racicot — Carolyn et Pierre Racicot

Suzanne Elizabeth Gauthier — famille et amis

Lionel Leroux — famille et amis

Guy Deslauriers — famille et amis

Janine Hurteau — sa famille

Dimanche 1^{er} octobre

9h

Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé

10h30

Honneur à Ste Thérèse de Lisieux — Sylvie LeVasseur

Suzanne Charbonneau — famille et amis

Marie-Claire Fortin — Chevaliers de Colomb-Assemblée Louis

St-Laurent

Simon Charbonneau — Roger Savard

Faveur obtenue — Robert St-Denis

Lampes du sanctuaire : Serge Gravelle — Pierre Labrèche

LA BONNE NOUVELLE DE CE DIMANCHE

Dans l'Évangile du maître de la vigne, Jésus met l'accent sur l'agir de Dieu et sur le Royaume. Il y a là de la démesure pour révéler le visage de Dieu qui nous aime avec démesure. Il y a surtout de l'infini, de l'absolu. Jésus nous présente un Dieu dont le seul souci est de nous appeler et de nous accueillir dans son Royaume. « Allez vous aussi à ma vigne. » L'amour absolu du Père, sa tendresse et sa miséricorde passent aussi par nos mains, nos yeux, notre cœur. Comment pouvons-nous faire vivre le Royaume d'abord dans le petit arpent de vigne qui est le nôtre? Comment être là où il a besoin de moi?

(au fil des jours)

OFFRANDES – DIMANCHE 17 SEPTEMBRE 2023

Part de Dieu :	1 192,80 \$	Saint-Vincent-de-Paul :	301,00 \$
Dîmes :	10,00 \$	Lampions :	212,15 \$
Réparations :	5,00 \$	Prions en Église:	44,05 \$

Grand merci pour votre générosité. Que Dieu vous bénisse.

« Cherchez le Seigneur tant qu'il se laisse trouver ; invoquez-le tant qu'il est proche »
Is 55, 6

Baptême



Dimanche, le 17 septembre, par le sacrement du baptême, nous avons eu la joie d'accueillir dans l'église **Juvens Beausejour**, enfant de Junior Beausejour et Micherline Louis.

Nos prières et nos condoléances à l'occasion du décès de :

Guy Carrier, décédé le 11 septembre à l'âge de 91 ans. Les funérailles seront célébrées le 7 octobre à 10h30 ici à la paroisse Saint-Sébastien.

Gilles Pagé, décédé le 18 septembre à l'âge de 62 ans. Les funérailles seront célébrées le 14 octobre à 10h ici à la paroisse Saint-Sébastien.

La confirmation : Dans quel Esprit? Avis aux jeunes adultes

Tu veux recevoir le baptême ou la confirmation? Connaissez-vous des jeunes qui le désirent? Eh bien, un parcours pour les jeunes adultes est offert de septembre 2023 à avril 2024. Si vous êtes intéressés, veuillez communiquer avec la paroisse au 613 746 8627 ou par courriel à sebas27@rogers.com

Intention de prière du Pape – Octobre 2023

En octobre, prions pour l'Église en Synode, afin qu'elle adopte l'écoute et le dialogue comme style de vie à tous les niveaux, en se laissant guider par l'Esprit Saint vers les périphéries du monde.

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux paroissiens(nes)

Vous venez d'arriver à la paroisse, n'hésitez pas à vous faire connaître, présentez-vous au frère Dieudonné. Nous vous souhaitons la bienvenue et nous sommes heureux de vous accueillir parmi nous.

Nous cherchons des bénévoles, la paroisse compte sur vous.

Vous avez le goût de vous engager et vous vous demandez quoi faire ? L'avenir de votre paroisse vous tient à cœur et vous aimez le rêver ? Intégrez le conseil paroissial de pastoral (CPP). Ou bien vous savez compter ! La gestion n'a aucun secret pour vous. Eh bien, intégrez le comité des compteurs de la paroisse. Vous savez écouter ! Parfait ! L'accueil vous attend. Vous lisez bien, vous chantez bien et vous aimez la liturgie, intégrez le comité de liturgie. Vous aimez accompagner, compatir. Pas de doute, vous êtes fait pour intégrer l'équipe de visite aux malades. N'oubliez surtout pas d'intégrer les hommes catholiques ressemblés dans les Chevaliers de Colomb. Avez-vous de nouvelles idées pour « oser » la mission de l'église dans notre paroisse ? Parlez-en au frère Dieudonné. L'Église, c'est nous. Ensemble, bâtissons-la ! Si le cœur vous en dit, veuillez communiquer avec le bureau paroissial.

Annonce feuillet paroissial

Nous commencerons bientôt la cueillette pour ces annonces à l'endos de notre feuillet paroissial pour l'année 2024. Ces commerçants/gens d'affaires défraient le coût d'impression pour toute l'année. Vous aimeriez en placer une, aider à en recueillir, adressez-vous au bureau de la paroisse.

Cueillette de nourriture

Elle a lieu chaque année lors de la fin de semaine de l'Action de grâce, cette année samedi 7 et dimanche 8 octobre. On apporte à l'église de la nourriture non périssable, nous la remettons par la suite aux services communautaires Overbrook-Forbes pour être distribuée aux personnes/familles dans le besoin.

Écouter le silence

« La prière, entend-on couramment, est une conversation avec Dieu : un temps pour parler avec Dieu, lui dire ce qui nous tient à cœur, et l'écouter s'adresser à nous. Bien sûr, Dieu parle et sauve par sa parole, mais il faut bien reconnaître aussi que souvent, le plus souvent peut-être, il se tait. La tentation est alors de parler à sa place, quand il faudrait justement, dans la prière, faire silence pour éviter de meubler ce silence laissé par Dieu. Je ne suis pas toujours à l'aise avec les méthodes, certainement utiles par ailleurs quand on se lance dans l'aventure, qui nous disent précisément tout ce qu'il faut dire et à quel moment, au risque de ne pas laisser à Dieu le temps de placer un mot – ou de se taire. Je soupçonne justement qu'il y a derrière ce genre d'approches une crainte, la crainte fondamentale de se trouver face à l'insupportable silence de Dieu. Je préfère la bonne vieille méthode d'oraison ancestrale qu'on m'a transmise à l'arrivée au noviciat : tu te mets à genoux une demi-heure, et tu vois ce qui se passe. Une excellente méthode, parce qu'elle permet de se heurter au silence. Je crois que nous ne pouvons pas en faire l'économie. Il faut s'y heurter, à ce mur de silence, il faut vouloir le fissurer avec ses poings, il faut lui hurler devant pendant des heures, pendant des nuits, pour pouvoir enfin se rendre et lui dire enfin : d'accord, Seigneur, c'est toi qui vas prendre le contrôle de ma vie spirituelle...Si notre parole, notre pensée, ne peut faire le tour de Dieu, ni exprimer cette voix paradoxale d'un silence subtil, notre prière, elle, peut du moins l'adorer. » **Père Adrien Candiard, o.p.**

On nous demande d'annoncer...

Réunion/Rencontre

Les Chevaliers de Colomb, de l'Assemblée Louis S. St-Laurent # 1693, auront leur réunion mensuelle le mardi 26 septembre 2023 à 19h au sous-sol de l'église.

Bingo des Chevaliers de Colomb

Les Chevaliers de Colomb, Conseil Jean-Paul 1 # 8585, organisent leur 2^e bingo de l'année le dimanche 1^{er} octobre 2023 au sous-sol de l'église, de 13h à environ 16h.

Les portes ouvriront à 12h. Vous êtes tous et toutes bienvenu(e)s. À noter également qu'il y a une petite cantine avec nourriture et breuvages.

Filles d'Isabelle du cercle Marie-Reine-des-Cœurs #1406

Elles tiendront leur réunion mensuelle le mardi 3 octobre 2023, à 19h00, au sous-sol de l'Église Montfort au 749 rue Trojan. Régente Gisèle Macéus 613-695-7960.

Prière de Taizé

Les prières avec les chants de Taizé reprennent après le congé d'été. Voici les dates pour l'automne 2023 : 19 octobre, 16 novembre, 14 décembre. Elles ont lieu à l'église du Sacré-Cœur, sur le campus de l'université d'Ottawa, 591 Cumberland, à 19h15. Tous sont les bienvenus. Info : S. Marie-Pierre 613-241-7515 taize@le460.org

Épingle à linge

Si tu t'ennuies et veux faire une différence dans la vie des familles défavorisées, viens faire du bénévolat chez Épingle à linge quelques heures par semaine. Nous sommes une équipe de personnes âgées qui gère un comptoir de vêtements offert gratuitement aux personnes dans le besoin. Plus d'informations, communiquez avec Louise LaRose, Co Ordinatrice au 613-248-1343 poste 358 ou au 613-745-5351.

Jésus nous invite à marcher à sa suite en empruntant le chemin du don de nous-mêmes. Il nous lance cet appel en sachant qu'il nous faudra beaucoup de renoncement pour persévérer dans cette voie.